
31 сентября 2023 г. НОВОСТИРадужного

РАБОЧИЙ ВИЗИТ

Во второй день своей поезд
ки депутат ознакомилась с 

ходом ремонтных работ, прово
димых в городской поликлинике, 
посетила местную библиотеку и 
поучаствовала в акции «Собери 
ребенка в школу».

Инна Вениаминовна – частый 
гость в нашем городе. Она всег
да в курсе всех событий, проис
ходящих в муниципалитете, а 
также проблем и задач, которые 
волнуют местные власти и про
стых горожан.

Сквер имени В. И. Муравленко 
стал одним из любимейших мест 
отдыха радужнинцев. В этом году 
был завершен финальный этап 
его благоустройства: оборудова
ны детские игровые площадки и 
установлена скульптура глухаря. 
Сквер стал одним из первых пунк
тов посещения представителей 
Команды Югры – депутата Инны 
Лосевой, председателя город
ской Думы Григория Борщёва 
и заместителя главы города 
Дмитрия Жданова. Инна Вениа-
миновна не просто осмотрела 
благоустроенную территорию, 
но и пообщалась с прогуливаю
щимися по аллеям горожанами, 
поинтересовалась их мнением о 
новой достопримечательности.

– В «Карту развития Югры» от 
Радужного вписаны 23 объекта, 
– дала комментарий журнали
стам областной депутат. – Для 
такого небольшого города – это 
немало. Люди поверили в то, что 

можно изменить облик города и 
высказали свое мнение, прого
лосовав за них. Когда я приез
жаю сюда, то всегда наблюдаю 
за развитием проектов, включен
ных в программу. Сквер имени  

В. И. Муравленко – замечатель
ное место с замечательной энер
гетикой. С его открытием город
ская среда стала более красивой 
и комфортной, а значит, и жизнь 
радужнинцев – лучше.

С приходом теплого сезона в 
городской поликлинике начал
ся ремонт. Радужнинцы, посе
тившие в этот период медуч
реждение, не могли не заметить 
положительные изменения. На 
данный момент первый этаж уже 
готов, строители обновляют ко
ридоры и кабинеты второго. Об 
этом Инне Лосевой рассказали, 
показав объект, сами медики: 
заместитель главного врача по 

поликлинической рабо
те Елена Харчу и заме
ститель главного врача 
по медицинской части 
 Ольга Смирнова.

– В настоящее время 
ремонт городской поли
клиники движется к за
вершению, – отметила 
Елена Андреевна. – Осу
ществлены замена и по
краска обоев, потолков, 
обновлены двери, уста
новлены новые светиль
ники, уложено современ
ное напольное покрытие. 
Ожидаем завоз мебели 
в кабинеты. Строители 
планируют сдать объект 

в конце августа.
Инна Вениаминов

на подробно вника
ла во все детали – ее 
интересовали строи
тельные технологии и 
используемые строй
материалы, отзывы 
врачей и посетителей 
полклиники. Как и мно
гие малые города, Ра
дужный испытывает 
дефицит медицинских 
кадров.

– С начала года у 
нас уехали 5 врачей, а 3 приня
ты на работу, – поведала депу
тату Елена Харчу. – В том числе 
один доктор (акушер-гинеколог) 
по программе «Земский доктор». 
Большая проблема с педиатра

ми, наблюдается нехватка тера
певтов. Немало работает воз
растных коллег.

– Я тоже отмечаю, что врачей 
стало меньше. Эта профессия 
– одна из сложнейших, – отме
тила И. В. Лосева. – В медвузах 
тяжело учиться. Медицинские 
работники испытывают большие 
нагрузки. Все это, конечно же, 
влияет на выбор молодежи. 

Комментируя увиденное, 
Инна Вениаминовна подчеркну
ла, что пациентам и врачам для 
работы необходимы нормаль
ные условия. А благодаря ре
монту поликлиники в Радужном 
все это есть.

– Я довольно часто посещаю 
медучреждения округа и могу 
точно сказать, что не в каждом 
муниципалитете имеется такое 
оборудование, как здесь, – под
черкнула гостья. – Конечно, ме
дицинские работники Радужного 
настроены на дальнейшие улуч
шения. Сегодня стоит вопрос по 
лаборатории, которую необхо
димо ремонтировать и перено
сить. Этот вопрос нужно решать 
через Департамент здравоохра
нения Югры – будем совместно 
работать над ним. А те сред
ства, которые уже выделены 
округом, используются эффек
тивно, качество и безопасность 
материалов – на должном уров

не. Что приятно, строительство 
части объектов из «Карты раз
вития Югры» идет опережающи
ми темпами, другие будут завер
шены уже в 2024 году. Команда 
Югры, объединяющая предста
вителей власти, депутатов раз
ного уровня, жителей Радужного 
– очень эффективно работает в 
вашем городе.

Остается совсем немно
го времени до 1 сентября. За 
оставшиеся дни родителям не
обходимо приобрести всё для 
учебного процесса. «Собери 
ребенка в школу» – так называ
ется Всероссийская благотво
рительная акция, которая еже
годно проводится и в Радужном. 
Горожане покупают школьные 
принадлежности не только сво
ему ребенку, но и мальчишкам, 
девчонкам из многодетных и 
малообеспеченных семей. Под
ключились к проекту и пред
ставители Команды Югры. В их 
числе – Инна Лосева. Депутат 
Тюменской областной Думы 
побывала на торжественной 
церемонии вручения учебных 
презентов, проходившей по тра
диции в Комплексном центре 
социального обслуживания на
селения, вручила радужнинским 
ребятам рюкзаки, укомплек
тованные всем необходимым. 
Инна Вениаминовна поздравила 
их с предстоящим Днем знаний 
и пожелала будущим школьни
кам успешной учебы, крепкого 
здоровья и счастья. К поздрав

лениям коллеги присоединился 
и председатель Думы города 
Григорий Борщёв. Он также раз
дал подарочные рюкзаки. Счаст
ливые мальчишки и девчонки, 
довольные родители искренне 
поблагодарили всех, кто помог 
им подготовиться к новому учеб
ному году.

Свою работу в Радужном 
Инна Лосева завершила посе
щением центральной библио
теки, где в ходе обзорной экс

курсии ей показали обновлен
ный зал центра общественного 
доступа. Благодаря участию 
библиотеки в проекте «Инициа-
тивное бюджетирование» в 
ЦОД были закуплены 10 новых 
компьютеров. По традиции де
путат пообщалась с коллекти
вом учреждения, с которым ее 
связывают многолетние друже
ские отношения. Разговор шел 
о развитии библиотечной сети 
и программах, разрабатывае
мых сотрудниками библиотеки 
для горожан. Отдельное внима
ние гостья уделила пополнению 
книжного фонда. Инна Вениами
новна подарила издания югор
ских писателей.

– Я дружу с некоторыми ав
торами, помогаю в издании книг. 
Сегодня им очень трудно знако
мить читателей со своими про
изведениями, если они не вхо
дят в список топовых, – расска
зала Инна Лосева. – К примеру, 
у нас в Думе раньше работал 
югорский писатель Сергей Коз
лов. Он публицист, напечатал 
немало исторических романов. 
Несколько его книг экранизиро
ваны. Сейчас у Сергея Серге
евича вышел большой роман о 
семье Романовых, по произве
дению снимается фильм. 

Окружной депутат также по
полнила фонд библиотеки изда
ниями поэта Михаила Федосен
ко и иллюстрированной книгой 
ненецкой писательницы Анны 
Неркаги. 

В ходе встречи были наме
чены и планы по дальнейшему 
взаимодействию. Так, благода
ря содействию представителя 
Команды Югры в рамках реали
зации одного из приоритетных 
направлений «Образование», 
народной программы «Карта 
развития Югры» для библиоте
ки запланирована закупка новой 
детской литературы.

Светлана ВАСИЛЬЦОВА

Инна Лосева: Представители Команды Югры 
очень эффективно работают в Радужном

Объектам из программы «Карта развития Югры» уделила 
особое внимание во время рабочего визита в Радужный депутат 
Тюменской областной Думы Инна Лосева. 


